
Protokoll FS-Sitzung Japanologie: Donnerstag, den 22.11.2018 

Anwesend: Oliver, Felix, Take, Natalja, Linda, Kiyoshi, Jordann, Soluna, Moritz, Jona, Jens, 
Soluna, Stephie, Sanja, Hansi, Torben, Toni, Vivi, Sophie, Chantal, Anna Lena, Hansi (22)


Sitzungsleitung: Kiyoshi

Protokoll: Oliver

Beginn: 13:00 Uhr	 Ende: 14:00 Uhr


Tagesordnung:

- Berichte

- Beschluss Filmabend

- Finanzen

- Wahlen

- Bōnenkai

- Sonstiges


1. Berichte 
- Studieninfotag


- Nur die Sino hatte Flyer und Plakate, anscheinend haben wir gar keine Plakate/ Flyer zu 
unserem Studiengang


- Nächstes Jahr sollten wir auch Material bereitstellen können (Sticker, Plakate, Flyer, Logo, 
Pappaufsteller, Namensschilder, etc.)


- Evtl. sollte man auch überlegen der FS des IKO bei einem ähnlichen Projekt zu helfen, da 
sie selbst weniger organisiert sind als wir


- Meinung: Der Stand-Standort schien willkürlich gewählt

- Hanasu-kai


- Sehr viele Besucher - wohl fast doppelt so viel als erwartet wurde, besonders viele 
Japaner, allgemein gute Stimmung, Location war gut - Preise auch in Ordnung, Abschluss 
der Veranstaltung lief auch gut


- Nächster Hanasu-kai sollte auch ungefähr in der Dimension geplant werden, da beim 
ersten Hanasu-kai immer mit mehr Andrang gerechnet werden muss


- Allgemein das erste Hanasu-kai in einem WS ist besser besucht


2. Beschluss Filmabend 
- Antrag auf 20 Euro für Snacks und Getränke:

Dafür 21

Dagegen 0

Enthaltungen 1



3. Finanzen 
- Uns wurde vom StuRa empfohlen, dass wir unser Minus im Budget aus den zweckgebundenen 

Rücklagen für das Bōnenkai ausgleichen, sobald das neue finanzielle Jahr anfängt wird das 
dann abgerechnet


- Der Verpflegungsposten soll ausgeglichen werden mit Mitteln aus dem Bōnenkai Posten:

- Das diesjährige Bōnenkai soll aus vorhanden zweckgebundenen Rücklagen bezahlt werden, 
diese Summe beläuft sich auf 700 Euro:


4. Wahlen 
- 2. Lesung: sollen wir den Fachrat dieses Semester wählen? (voraussichtlich im Januar Wahlen, 

April 19 - März 20 Amtszeit)


- Dieses Semester (Jan.) wird Fachrat gewählt

- Weitere Diskussion vertagt, auf Facebook sollte ein Aufruf zu Kandidatur und Wahlwerbung 

gemacht werden, auch zur Kandidatenfindung sollten im Institut Plakate ausgehangen werden

- würden sich Leute aufstellen lassen?: Sevgi, Violetta, Kiyoshi, evtl. finden sich noch Freiwillige


5. Bōnenkai 
- Marvin könnte auch auf dem Bōnenkai Cocktails bereitstellen, positives Meinungsbild

- Eine Photowand kann auch wieder aufgestellt werden, positives Meinungsbild

- Evtl. kann Essen und Getränke komplett in den Raum 107 umgelagert werden, um R136 zu 

entlasten, es soll nachgefragt werden, ob wir den R107 nutzen können


6. Sonstiges 
- Annehmen einer Berichtigung letztes Protokoll, Natalja hat kein Waffeleisen, Sanja u. Vivi haben 

eines:

- Erklärt sich jemand bereit, bei Walters nachzufragen, wegen Essen

- Temporäre AKs für den Bōnenkai sollen erstellt werden: Essen, Getränke, Deko, Tombola, 

Musik, weitere Diskussion/ Verteilung vertagt

- Kaffeemaschine in der Teeküche, Sophie möchte noch einmal nachfragen, ob sie uns eine 

Kaffeemaschine bereitstellen könnte


Dafür 22

Dagegen 0

Enthaltungen 0

Dafür 22

Dagegen 0

Enthaltungen 0

Dafür 14

Dagegen 1

Enthaltunge 7

Dafür 21

Dagegen 0

Enthaltungen 1

Oliver


Oliver


Oliver
(Die zweckgebundende Rücklage wird zu diesem Zweck gebildet)�



Beschlussliste der Fachschaft für Japanologie: Donnerstag, den 15.11.2018 

Anwesend: Oliver, Felix, Take, Natalja, Linda, Kiyoshi, Jordann, Soluna, Moritz, Jona, Jens, 
Soluna, Stephie, Sanja, Hansi, Torben, Toni, Vivi, Sophie, Chantal, Anna Lena, Hansi (21)


Sitzungsleitung: Kiyoshi

Protokoll: Oliver

	 


	 	 Die Fachschaft der Japanologie beschliesst einen Finanzantrag auf 20 Euro 
des AK-Filmabend, um am geplanten Filmabend Snacks und Getränke kaufen 
zu können. 

Die Fachschaft der Japanologie beschliesst, dass der im Minus stehende 
Verpflegungsposten mit Mitteln aus dem Posten für das Bōnenkai 
ausgeglichen werden soll. 

Die Fachschaft der Japanologie beschliesst, dass das diesjährige Bōnenkai 
mit Mitteln aus zweckgebundenen Rücklagen bezahlt werden soll, und 
bestimmt hierzu eine Summe von 700 Euro. 

Die Fachschaft der Japanologie beschliesst, dass dieses Semester 
(voraussichtlich im Januar) der Fachrat der Fachschaft gewählt werden soll. 

Die Fachschaft der Japanologie beschliesst eine verbessernder Änderung des 
Protokolls vom 15.11.2018: Nicht Natalja, sondern lediglich Sanja und Vivi 
haben ein Waffeleisen. 

Dafür 21

Dagegen 0

Enthaltungen 1

Dafür 22

Dagegen 0

Enthaltungen 0

Dafür 22

Dagegen 0

Enthaltungen 0

Dafür 14

Dagegen 1

Enthaltunge 7

Dafür 21

Dagegen 0

Enthaltungen 1


